

Inklusionsfußballer beim Jahn



Metten. Im Rahmen von „Jahn Sozial: Brücken für Regensburg“, der Sozialinitiative des SSV Jahn Regensburg, durften die Inklusionsfußballer des TSV Metten an der Jahn-Stadionrunde, einer exklusiven Stadionführung an einem Heimspieltag der Jahnelf, teilnehmen und das anschließende Bundesligaspiel gegen den 1. FC Union Berlin erleben. Die Spieler der Inklusionsmannschaft erhielten dabei mit ihren Betreuern Einblicke in Bereiche der Arena, die für Stadionbesucher eigentlich nicht zugänglich sind. Die Mixed-Zone wurde ebenso besichtigt wie die bereits vorbereitete Umkleidekabine der Jahn Profis, der Presserraum und eine der Logen. Kurz vor Ende der Führung stand zur Überraschung aller Teilnehmer der Jahn-Profi **Sven Kopp** für Fragen zur Verfügung. Der Trainer der Inklusionsmannschaft, **Christian Aumeier**, dankte CSR-Manager des SSV Jahn, **Alexander Hahn**, für den gelungenen Nachmittag und den Brückenschlag von Regensburg nach Metten.